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Â 
Resoconto riunione interassessorile sulla mobilitÃ  ciclistica 

Come da accordi fissati durante lâ€™incontro con il Coordinamento di â€œRoma Ciclabileâ€�, la scorsa settimana si Ã¨ svolta la riunione interassessorile per discutere il tema della mobilitÃ  ciclistica. Erano presenti i seguenti assessorati: 

â€¢ Politiche della MobilitÃ  e Trasporti; 
â€¢ Politiche della ViabilitÃ  e Lavori Pubblici; 
â€¢ Politiche del Turismo dello Sport e delle Politiche Giovanili; 
â€¢ Politiche dellâ€™Agricoltura. 

Nel corso della riunione si Ã¨ discusso dei temi emersi durante lâ€™incontro con il Coordinamento â€œRoma Ciclabileâ€�, temi che sono stati cosÃ¬ ripartiti: 

â€¢ il tema dellâ€™intermodalitÃ  bicicletta-treno, Ã¨ competenza dellâ€™assessorato alla MobilitÃ  e Trasporti, cosÃ¬ come quello della realizzazione stalli per bici nelle stazioni ferroviarie e nei percorsi di adduzione per raggiungere gli stessi; 
â€¢ Ã¨ stato invece posto allâ€™attenzione dellâ€™assessorato alla ViabilitÃ  e Lavori Pubblici lâ€™inserimento di piste ciclabili presso strade provinciali su cui si intende intervenire o su strade per le quali Ã¨ prevista manutenzione straordinaria - come previsto dalla Legge Regionale 13/1990 e dalla Legge Nazionale 366/1998 - e lâ€™inserimento della segnaletica stradale (cartelli stradali, bande rumorose); lâ€™assessorato giÃ  dispone di un documento di ipotesi per lâ€™ampliamento di alcune strade provinciali, sulle quali si puÃ² intervenire per lâ€™inserimento di piste ciclabili e di segnaletica stradale. Peraltro, risultano dei finanziamenti per il Piano Triennale delle Opere per alcune piste ciclabili, tra cui quella Braccianese - Tolfa Allumiere; 
â€¢ sono stati posti allâ€™attenzione dellâ€™assessorato al Turismo, Sport e Politiche Giovanili il tema della realizzazione di ciclostrade e ciclodromi, cosÃ¬ come la realizzazione di piste ciclabili ad uso turistico e ambientale, materia, questâ€™ultima, che coinvolge lâ€™assessorato allâ€™Agricoltura. 

SarÃ  cura del nostro assessorato mantenere i contatti e seguire lo stato dei lavori. Appena si avranno dei progetti concreti in materia, convocheremo un nuovo incontro con il Coordinamento â€œRoma Ciclabileâ€�. 
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